

# *La Bolivie se prononce pour le renforcement des acquis sociaux et économiques*

---



La Paz, 8 janvier (RHC)- Le vice-président de la Bolivie, Alvaro García Linera, a assuré à La Paz qu'actuellement la stratégie de l'État a pour but de consolider les réussites obtenues pendant les 12 dernières années de mandat du président Evo Morales.

Dans une interview accordée à la chaîne de télévision privée PAT, Alvaro García Linera a réaffirmé que le gouvernement n'abandonnera pas ses plans de développement en matière économique, politique et sociale en faveur du bien-être du peuple.

À ce sujet, il a exprimé sa préoccupation pour les politiques économiques que défendent des candidats de la droite à la présidence, politique qui, à son avis, en finiraient avec la croissance que connaît actuellement l'économie de la nation.

Le vice-président bolivien a ajouté que l'opposition entend, par exemple, supprimer des bons accordés par l'état en faveur du peuple et augmenter les tarifs de services essentiels afin d'attirer des investissements étrangers.

« Ceci, a-t-il ajouté, placerait la Bolivie dans la même situation que d'autres pays de l'Amérique Latine, c'est-à-dire, avec un gouvernant qui foule tout aux pieds et qui prive la jeunesse de l'opportunité du travail, de la croissance de l'économie ou de l'industrialisation obtenue pendant ces années.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/180526-la-bolivia-se-prononce-pour-le-renforcement-des-acquis-sociaux-et-economiques>



**Radio Habana Cuba**